
 

 

 

 
 

 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 19 GIUGNO 2023 
 

COMUNICATO STAMPA 
  

   

Alla presenza di 15 (17 dalla trattanda 4) Consiglieri comunali su 25 il Presidente Gianola Davide (PLR) ha 
aperto la seduta ordinaria del Consiglio comunale del 19 giugno 2023 con l’avvicendamento delle consigliere 
comunali Kostic Marina (MTL) e Masa Samanta PPD+GG (Il Centro) dimissionarie, ai quali sono subentrati i 
Signori Milanovic Dragan (MTL) e Albertoni Armando PPD+GG (Il Centro), quest’ultimo a seguito della rinuncia 
della carica di Perli Pamela e il completamento della Commissione delle Petizioni. 

Si è poi proceduto con la nomina dell’Ufficio Presidenziale per l’anno 2023/2024 che risulta essere così 
composto: 

 

Presidente   Bassi Carlo, PPD+GG (Il Centro) 
I Vice Presidente  Guerra Elena, PLR 
II Vice Presidente  Consales Luciano, PPD+GG (Il Centro) 
Scrutatori   Benzoni Ivo (PLR) e Bottinelli Michela PPD+GG (Il Centro) 

 

Il nuovo Presidente Bassi Carlo PPD+GG (Il Centro) prosegue i lavori assembleari con l’approvazione del 
verbale del 19 dicembre 2022 e l’accoglimento di 3 domande di naturalizzazione, come da preavviso 
Municipale e rapporto della Commissione delle Petizioni. 

Si è poi passati all’approvazione all’unanimità del Consuntivo 2022 dell’Amministrazione comunale che chiude 
complessivamente con un avanzo d’esercizio corrente di fr. 112'754.24, a fronte di un deficit preventivato di 
fr. 95'679.00. Sul fronte degli investimenti la spesa si attesta a circa 1 milione. Negli investimenti si è proseguito 
al costante risanamento e ammodernamento della rete viaria e delle rispettive sottostrutture. Inoltre è stato 
avviato il complesso procedimento che porterà all’edificazione della nuova Scuola dell’Infanzia così come la 
creazione di un servizio igienico pubblico. Oltre ad altri investimenti puntuali, si contano le partecipazioni 
vincolate a carattere regionale (PAB, Semisvincolo, ecc.) che rappresentano circa il 30% delle uscite dal conto 
investimenti. 

Anche il Consuntivo relativo all’Azienda Acqua Potabile è stato approvato all’unanimità chiude con un utile che 
ammonta a fr. 1'266.92, contro un preventivo di fr. 8'800.00 e investimenti durante l’anno di poco inferiori a fr. 
100'000.00 mirati al mantenimento della qualità del servizio all’utenza. Il Municipio ha stanziato la devoluzione 
di fr. 16'200.00 per il contributo del centesimo per l’acqua potabile (1 centesimo ogni 1000 litri d’acqua 
consumati).  

Successivamente il Consiglio comunale ha approvato, con gli emendamenti proposti della Commissione della 
Gestione, la concessione di un credito di fr. 400'000.00 per il progetto di sostituzione delle condotte AAP su 
via Cima Paese e vicolo Nonella in concomitanza con la posa delle sottostrutture AMB e ripavimentazione. La 
posa delle sottostrutture AMB è necessaria in quanto il Nucleo di S. Antonino è ancora alimentato per quanto 
riguarda la rete elettrica con un sistema aereo. Di conseguenza lo smantellamento della rete aerea sulla quale 
erano posate le lampade dell’illuminazione pubblica, richiede la posa di una nuova serie di candelabri stradali. 
Parallelamente alla posa dei bauletti portacavi delle AMB si prevede la sostituzione della rete comunale 
dell’acqua potabile. Al termine dei lavori e a cantieri ultimati si dovrà procedere alla pavimentazione delle 
strade. 
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All’ultima trattanda Mozioni e Interpellanze, il Municipio ha dato risposta in prima istanza all’Interpellanza del 
19.12.2022 presentata dalla Consigliera comunale Capitanio Tiziana (PLR) in relazione alla richiesta di 
aggiungere, anche il negozio Aldi di Camorino, alla lista degli attuali rivenditori autorizzati alla vendita dei 
sacchi dei rifiuti del Comune di S. Antonino. 

Infine il Movimento Ticino & Lavoro ha presentato una Mozione dal titolo “Regolamento incentivi per l’efficienza 
energetica, l’impiego di energie rinnovabili e la mobilità sostenibile”. La stessa è stata demandata alla 
Commissione delle Petizioni per la dovuta analisi. 

 

La seduta si è conclusa con gli auguri di Buone vacanze. 

 

 
         *********************************************** 

6592 S. Antonino, 20 giugno 2023                      Il Segretario: 


